



# しおかぜ

令和5年度  
豊橋市立大崎小学校  
学校だより  
令和6年1月29日  
第9号

3学期が始まりました。現在、大崎小ではインフルエンザの影響で、学校に来られない児童が大勢います。学校では毎日、換気の徹底、うがいの励行を行っています。ご家庭でも、児童の健康に十分ご配慮いただきますよう、お願いいたします。

## いのちを守る週間

令和6年1月1日の夕方、能登半島地震が起きました。豊橋でも大きな揺れがあり、気づかれたかたも多かったことと思います。二百人を超えるかたが亡くなる大きな地震で、現在も復旧に向けての活動が行われています。被災地で被害に遭われたかたがたには、心よりご冥福をお祈りいたします。

今から29年前の平成7年1月17日には、「阪神・淡路大震災」が起き、六千人を超えるかたが命を落とされました。大崎小ではこの震災を教訓に、本年度は1月15日から19日を「いのちを守る週間」とし、避難訓練やシェイクアウト訓練を実施しました。子どもたちの緊張感を高め、万が一の状況に対応できるようにするため、予告をすることなく訓練を行っています。避難訓練では「おさない」「はしらない」「もどらない」を守って、すばやく行動することができました。ほんとうに地震や火災が起きたとき、必要な情報を確実に聞き取れるように、「しゃべらない」を徹底できるように、ご家庭でも声をかけてください。また、シェイクアウト訓練では、「まず低く」「頭を守り」「動かない」の三つを守るようになっています。いつ起こるかわからない災害に対して、常にこうした行動をとれるようにしておきたいと思えます。

避難訓練の最後に子どもたちにも伝えましたが、災害時に大崎の子どもたちが全員無事に避難できることを、心から願っています。



# よみきかせ たのしいよ

毎月1回のペースで、絵本のよみきかせをしていただいています。図書ボランティアのかたと職員が二人一組になり、各クラスを回っています。本は図書ボランティアのかたが選んでくださいます。

私もよみきかせの担当にいらしていますが、子どもたちがとても熱心に聞いてくれるので、お話を読んでいるときには、とても楽しい気持ちになります。図書ボランティアのかたは、読み方、見せ方がとても上手で、子どもたちもついつい引き込まれてしまうようです。

こうした活動をとおして、書物に親しむ子どもが増えていくことを、楽しみにしています。



## きました！ 大谷グローブ

昨年お話のあった大谷翔平選手のグローブが学校に届きました。右利き用、左利き用、ジュニア用の3種類です。大谷選手からの「野球しようぜ！」のメッセージも同封されていました。

グローブは現在、1週間ずつ、学年ごとに回覧しています。先週は6年生が使用していました。とても使いやすいグローブだそうです。自分の学年に回ってきたら、ぜひ使ってもらいたいと思います。



### 2月の主な予定

1日(木)	よみきかせ	14日(水)	かだめし国語
3日(土)	学習発表会	15日(木)	かだめし算数
5日(月)	振替休業日		なかよし班お別れ会
7日(水)	持ち寄り資源回収		クラブ、3年クラブ見学
	勉強がんばり週間(～15日)	20日(火)	感謝の会
8日(木)	SST、委員会	22日(木)	一斉下校
	なかよし班(1～5年)	23日(金)	🌸天皇誕生日
	自転車安全教室(6年)	26日(月)	月1アンケート
11日(日)	🌸建国記念の日	27日(火)	朝会
12日(月)	振替休日	29日(木)	クラブ(最終)
13日(火)	通学団会、なかよし集会		